



UNITE  
FOR  
GOOD

よいことのために手を取りあおう

2025~2026年度  
フランチエスコ・アレッツォ RI会長メッセージ

# WEEKLY BULLETIN

2025年12月11日(3563例会)(創立75周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3477

■呉 RC 2025~2026 年度テーマ 『ロータリーについて更に深く語り合おう』

会長 山村 貞夫  
副会長 大塩 俊  
幹事 中河原圭司  
会長エレクト 佐々木英夫  
直前会長 長行事義人  
会計 片山功一郎  
会場監督 多賀茂

〈事務局〉 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12  
〈例会場〉 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル  
呉商工会議所ビル南館7階 705号室  
☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 〈例会日時〉 毎週木曜日 12:30~13:30  
E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

## 今週のメインプログラム

12月 11日 (木)

青少年奉仕委員会 担当例会  
会員卓話  
山路 恵司 君

## 次週のメインプログラム

12月 18日 (木)

出席・プログラム委員会 担当例会  
新会員卓話  
山口 佳明 様



Facebook

Home page

## 第3562例会記録【12月4日(木)】

### 【プログラム】年次総会

出席・プログラム委員会 担当例会

新会員卓話 西田 仁 君

【出席率】前々回85.29% 今回84.06% (会員71名・欠席11名・免除2名)

【欠席者】◇石田(茂)・岩本(畦)・岡本(神)・志々田(菅原)・武田(信)・田原(長行事)・山本君 11名

【出席免除者】◇海生(孝)・武田(保) 君 2名

【年次総会】◇山村会長…総会開会の言葉 上程議案1件である旨ご報告

◇2026-27年度 役員・理事(案)の経過報告と推薦者の発表…堀口 勝哉 役員・理事指名委員長(会員拍手による採択)

会長 佐々木 英夫 君 副会長 山本 一洋 君 幹事 中野 誠吾 君 会長エレクト 大塩 俊 君  
会計理事 西田 仁 君 理事 志々田 幸治 君 西藤 公精 君 道原 正嗣 君 藤井 聖 君

◇2024-25年度 収支決算報告…石田 直樹 直前副会長 内容説明: 勝坂 省吾 直前会計理事  
監査報告: 大上 功 公認会計士

◇2025-26年度 中間収支決算報告…片山 功一郎 会計理事

【委員会報告】◇写真同好会 中河原 圭司 君…忘年家族例会におけるフォトコンテストへの写真の応募のお願い

◇ロータリー情報・研修委員会 福田 多喜二 委員…ロータリーの友12月号のご紹介

【幹事報告】◇第6回定例理事会のご案内 13:40~親睦の間に開催

【回覧案内】

◇RI…ロータリーレート 1ドル=156円に変更

◇RI日本事務局…財団室NEWS12月号

◇RI日本事務局…2026年台北国際大会の案内

◇RI第2710地区 土肥 慎二郎ガバナー…ガバナー月信12月号

◇東広島RC…例会変更・休会のお知らせ、12・2月の例会予定一覧「3RC合同新年夜間例会」のため1/6(火)18:00~西条HAKUWAホテルへ変更、サインメイク受付あり。1/13(火)イルミネーション撤去のため東広島芸術文化ホールからへ変更、サインメイク受付あり。2/10(火)、2/24(火)休会。

【S . A . A 】◇神垣 和典 君…趣味を「読書」と言う人は多いけれど、ロータリーの友『私の一冊』欄に掲載されてこそ本物と考えております。昨年12月に続いて2回目の「読書老人」の認定です。嬉しさと照れを交えてニコニコします。

◇八木 康夫 君…先日の楽しみにしていた大之木邸での情報交換会、ドタキャンして申し訳ございませんでした。お詫びと復活したのでニコニコします。また誘ってください。

◇山路 恵司 君…11/26付の中国新聞(呉版)にて、「みんなの夢・アイディアコンテスト2025」を大きく取り上げていただきました。「ものづくりの新しい風」を象徴する「メタバース空間の中で試作する」という先進的なアイデアを呉高専の生徒さんからご提案いただき、実際に試作に取り組んだ内容を中心に、ご掲載いただきました。生徒さんの創意工夫、挑戦する姿勢が丁寧に紹介され、地域の未来を担う若い力が広く伝わる素晴らしい記事となりました。この場をお借りして、取材・掲載に多大なご尽力をいただきました中国新聞社 呉支社 長田 支社長 様をはじめ、関係者の皆様に心より感謝申し上げます。今後も、子どもたち・若者たちの「夢と挑戦」を応援し、地域から新しい価値創造、夢の輪を広げてまいります。

◇稻葉 周三 君…先週、広島県発明協会へ中央小6年の孫が作品を応募し、モビコン特別賞(未来のエジソン賞)をいただきました。作品名ひやせ!スマート!フォン!説明を聞きましたが、要はスマートホンが熱を持つのを防ぐ装置らしく、それ以上はよく分かりませんでした。

◇武田 保介 君…何がとは申しませんが、中国新聞 長田様ありがとうございます。何がとは申しませんが、絶賛酒盛り中です。何がかとは申しませんが、皆様お待ちしております。

◇藤井 聖 君…先週の土曜日、広島信用金庫さんのゴルフコンペにて優勝させて頂きました。その日は調子がよく、ペグスロ賞・ニアピン賞・ドラコン賞・大波賞なども頂きました。松本健太郎さんお世話になり、ありがとうございました。ちなみに準優勝は僅差で志々田さんでした。失礼しました。最近、呉ロータリークラブのゴルフコンペと仕事の予定が合わず、不義理にも不参加が続いておりますが、佐々木先生の3連覇? 大之木伸行さんのペスグロ?などなど、いまのうちですから。私がお止めいたしますから(笑)(冗談)(マジ)

◇匿名希望のロッテファン1号2号…11/30(日)呉信用金庫 創立100周年記念文化講演会で元ロッテの里崎智也さんが講演されました。呉信用金庫さんのご配慮により、講演前に里崎さんとお会いし、写真も一緒に撮っていました。テレビで見るより、大きく、鍛えた体でがっつり、やはり…かなりのオーラでした。会場の呉信用金庫ホールも満員で、とても楽しく、かつ、内容の濃い講演会でした。段取りしていただいた、片山さん、本当にありがとうございました。

◇重川 智美 君…ニコニコ基金が、折り返し地点前で目標の半分に達しました。引き続きみなさんよろしくお願いします。

◇会員誕生日…神垣 和典 君・山村 貞夫 君・平原 弘史 君・中野 誠吾 君・伊藤 博之 君

◇夫人誕生日…吉川 達也 夫人 香保里 様・西田 仁 夫人 貴美 様

◎ニコニコ基金金額 61,000円(累計金額1,013,790円)

◎ロータリー財団寄付金(年次基金) 累計金額(965,460円)

◎米山奨学会寄付金(特別寄付のみ) 累計金額(226,250円)



# 呉ロータリークラブ歴史同好会 研修旅行報告



呉ロータリークラブ 歴史同好会 山路 恵司

## 家持の「越中万葉」と、北陸に咲く 朝倉・前田家“美の壺”を訪ねて

期日：2025年11月7日～9日

参加者（敬称略）：大村、大矢、神垣、志々田、明神、森澤、山村、楠OBの各ご夫妻、堀口、長行事、山路、

そして美術鑑賞の会から石様・西様のご参加を得て、総勢21名で北陸を訪ねました。



### ■ 1日目（11月7日）

広島駅に7時30分集合。のぞみで新大阪へ向かい、サンダーバードに乗り換えて10時35分敦賀駅に到着しました。まず、北陸道随一の古社「氣比神宮」を参拝し、美浜にて昼食を堪能。



その後、北陸自動車道を北上し「万葉の里 味真野苑」、続いて「福井県立一乗谷朝倉氏遺跡博物館」を見学しました。

移動バスの車中では、大村先生より「越中万葉」についてご解説をいただき、歌人・大伴家持が見つめた越中の情景や、当時の歴史背景に触れ、旅の理解がいっそう深まりました。夕刻、宿泊先の芦原温泉に到着。名湯に身を委ね、美味しい旬の料理と楽しい宴席で旅の疲れを癒しました。



## ■ 2日目（11月8日）

朝9時30分出発。北陸・能越道を通って富山県へ入り、「高岡市万葉歴史館」を訪問しました。

学芸員の方の丁寧な説明の中で、万葉集に見える遣唐使船の建造地が「安芸の国」とあることに、私たちが「それは呉市・倉橋です！」と即座に反応すると、学芸員の方は「私は呉市広町の出身ですが、倉橋だとは知りませんでした」と驚かれる一幕も。思いがけない“地元同士”的ご縁に、一同心温まる瞬間となりました。



続いて「つまみ小公園」「雨晴海岸国定公園」を散策。高岡名物の昼食をいただいたのち、国宝「瑞龍寺」を参拝しました。

瑞龍寺の住職は高岡ロータリークラブ所属のロータリアンでもあり、特別に住職自ら境内をご案内くださいました。

歴史と現代を対比させながらの分かりやすいご説明、テンポのよい話術、声色を使い分けながら複数人物を演じるような臨場感あふれる語り口に一同魅了され、思わず「Bravo！」と声が出そうなほどでした。



その後、鋳物メーカー「能作」のギャラリーを見学し、金沢へ移動。

夕食は市内の鉄板焼「六角堂」にて、能登牛と旬の海の幸を味わい、語らいの花が咲く心地よい第二夜となりました。

## ■ 3日目（11月9日）

9時10分出発。珠姫ゆかりの寺「天徳寺」を参拝し、「にし茶屋街」を散策。

昼食後、金沢駅よりつるぎ・サンダーバード・のぞみと乗り継ぎ、18時に広島駅へ帰着しました。

なお、大阪駅での乗換時には、乗降客の多さとホーム端から端までの移動が重なり、一部の方が乗換に間に合わないというハプニングもありましたが、最終的には全員無事帰宅することができました。

## ■ むすび

今回の研修旅行では、

- ・家持の「越中万葉」の世界に触れ、往時の歴史と文化を学び
- ・朝倉家・前田家が育んだ美意識と精神という“美の壺”に触れ
- ・温泉・美食・交流を通じ、会員相互の親睦を深める

という、大変充実した三日間となりました。

歴史を学び、縁を感じ、心身を癒し、そして友誼を深めたかけがえのない旅。

ご参加いただいた皆様に心より感謝申し上げますとともに、次回も多くの皆様のご参加をお待ちしております。

